

Un año especial

El año 2007 está cerrando sus puertas. No es momento todavía de hacer un balance exhaustivo del año que finaliza que, en el plano político, ha supuesto, la reelección de Josep Monràs como alcalde consiguiendo un resultado que pocos, de antemano, podía esperar. Los molletenses hablaron claro el 27 de mayo y, pocos días, después, a pesar de no ser necesario para gobernar con mayoría absoluta, el PSC pactaba con CIU un programa de gobierno para los próximos cuatro años. IC volvió a ser la segunda fuerza política aunque con los mismos concejales que PP y CiU mientras que ERC obtuvo un concejal. Socialistas y convergentes plantean esta nueva legislatura con la idea

que la cómoda mayoría absoluta que tienen no signifique una ralentización de la gestión municipal.

Por otra parte, la ciudad se ha vestido de gala para celebrar los días de Navidad. El comercio de Mollet espera volver a vivir la mejor época del año a nivel de ventas. Es un momento excelente para el ciudadano para comprobar como no es necesario irse de a ciudad para comprar aquellos productos alimenticios, o los regalos propios de esta época. El comercio de Mollet un año más está demostrando la gran oferta que ofrece no solo a los molletenses sino a los habitantes de las poblaciones de los alrededores.

Finalmente, La Tribuna

Vallesana les quiere agradecer, este año, con más motivo, que pueda cumplir veinte años. Un lejano 17 de diciembre de 1987 salió a la calle el primer ejemplar de una nueva apuesta informativa gratuita que, desde la independencia política e informativa, ha tratado de explicar a los molletenses todo aquello que ha ido ocurriendo en la ciudad. Aunque será en el próximo ejemplar cuando se haga un repaso a estas dos décadas, les queremos agradecer a los anunciantes y a los lectores que hayan hecho posible estos primeros veinte años de vida de un periódico independiente que sólo luce una camiseta: la de Mollet. ■

la tribuna

el primer jueves
de cada mes

próxima salida

3 de enero de 2008

*El equipo de directivos, trabajadores y colaboradores
de La Tribuna Vallesana les desea una Feliz Navidad*